



La Galería BAT Alberto Cornejo presenta
Díálogos XVII: Horizonte en movimiento
Una exposición de Marta Sánchez Luengo y Toya García Senra

La Galería BAT inaugura la decimoséptima edición de Diálogos bajo el título: *Horizonte en Movimiento*. Esta serie de exposiciones, iniciada en 2016, propone un encuentro entre las obras de dos artistas y propicia un espacio para el intercambio y la retroalimentación estética dentro del recinto galerístico.

A partir del 04 de abril del 2025, quedará inaugurada *Diálogos XVII: Horizonte en Movimiento*. En la muestra las artistas Marta Sánchez Luengo y Toya García Senra presentan sus obras que se centran en la relación entre el movimiento y el horizonte, desde sus enfoques y prácticas artísticas propias. Las obras de ambas artistas se entrelazan en su interés por representar el viaje, la transformación y el paso del tiempo, tanto en el plano físico como en el interior de cada individuo. En esta exposición, el horizonte se presenta como un elemento abierto, que se redefine constantemente a medida que el tiempo, el movimiento y la percepción humana interactúan con él. En este sentido, el horizonte deja de ser un límite estático para convertirse en un lugar de cambio continuo, donde el movimiento no solo alude al desplazamiento físico, sino también a la adaptación y al proceso interno de transformación.

Marta Sánchez Luengo trabaja con escultura en bronce, hierro y resina, capturando momentos en los que el movimiento y la quietud coexisten. En sus piezas, el concepto de viaje no solo se refiere al desplazamiento físico, sino a un proceso reflexivo, que involucra la espera y la observación. A través de sus esculturas, la artista aborda el recorrido tanto externo como interno, invitando al espectador a ser parte de ese tránsito y a reflexionar sobre su propia relación con el tiempo y la identidad.

Por otro lado, Toya García Senra se enfoca en la pintura en acrílico, creando paisajes de perspectivas alteradas en los que las figuras parecen moverse y proyectarse en múltiples direcciones. Su trabajo explora la composición, el espacio y el color. A través de sus imágenes de campos de golf o las playas y mares, García Senra plantea la idea de un horizonte que se disuelve y se reconfigura, invitando a la reflexión sobre cómo el espacio se transforma y cómo cada uno percibe su propio entorno.

Ambas artistas, se encuentran en *Diálogos XVII: Horizonte en Movimiento* para explorar la flexibilidad y la dinamización del horizonte, entendiendo el movimiento como un proceso interno, personal y transformador.

Marta Sánchez Luengo (Madrid, 1972), licenciada en Bellas Artes por la Universidad Complutense de Madrid, con especialidad en escultura. Ha expuesto en galerías, salas institucionales y ferias de arte contemporáneo, dentro y fuera de España, y ha recibido premios y menciones en certámenes nacionales, destacando el primer premio por su proyecto monumental *Se hace camino al andar*.

El ser humano observado en sus diferentes realidades es quien protagoniza su obra. En sus esculturas, comparten importancia el estudio de la figura y el contexto en el que ésta se presenta. La creación y uso de la escena se ha convertido en una constante en su trabajo; desde ahí nos habla de la complejidad de las circunstancias en que se ha de desarrollar el ser humano como persona, integrando la vida social-urbana con la íntima-personal.

Toya García Senra (Vigo, 1967), es licenciada en Bellas Artes por la Escuela de Bellas Artes de San Fernando de Madrid. La artista, además de trabajar con destacadas galerías gallegas, ha expuesto su obra en espacios internacionales como The Brick Lane Gallery en Londres, el Banco de Austria en Viena o el Artist's Open Studios Armony Arts Week en Nueva York. Sus obras forman parte de instituciones públicas y privadas, y en los últimos años destaca su intervención para el establecimiento Primark Gran Vía en Madrid, dentro de un ambicioso proyecto en el que participaron otros destacados artistas nacionales seleccionados por la consultora internacional de moda O'Shea & Moro.

DATOS DE INTERÉS

Inauguración: viernes 04 de abril, 18:00 h

Fechas: Del 04 de abril al 30 de mayo de 2025

Lugar: Galería BAT Alberto Cornejo. Calle María de Guzmán 61, 28003 Madrid

Horario: lunes a jueves: 10:00 h - 14:00 h y 16:30 h - 19:30 h

Viernes: 10:00 h - 14:00 h y 17:00 h - 19:30 h

Sábados: 11:00 h - 14:00 h

[Ver Exposición](#)

Puede descargar más información e imágenes, directamente del [Área de Prensa Online](#)

MÁS INFORMACIÓN

Directores: Mariam Alcaraz y Alberto Cornejo

Asistente de dirección: Martino Ariano

Responsable de comunicación: Martina Avilés

Contacto: arte@galeriabat.com

Teléfonos: (+34) 915 544 810 - (+34) 915 544 920

galería **BAT** Alberto Cornejo